

COMMERCE
Carrefour city en novembre

La Ville de Montigny-lès-Metz va accueillir sur son ban communal une nouvelle enseigne : *Carrefour city*. Ce supermarché prendra place rue de Pont-à-Mousson, à l'emplacement de l'ancien magasin *Coccinelle*. Son ouverture est prévue pour mi-novembre.

Carrefour City en quelques mots...

D'une surface de 399 m², ce magasin s'organisera en deux espaces distincts :

- des produits prêts-à-consommer ou à réchauffer pour la pause petit-déjeuner ou déjeuner
- une gamme complète de produits pour les courses du quotidien

Le magasin sera ouvert de 7h à 22h du lundi au samedi, et certains dimanches matins.

L'accessibilité sera facilitée par un ascenseur.

Ce nouveau supermarché va permettre de donner un nouvel essor commercial au quartier, tout en facilitant la vie des citoyens qui y vivent et/ou y travaillent.

■ **Contact presse**

Carole RICHTER 03.87.55.74.25 carole.richter@montigny-les-metz.fr

www.montigny-les-metz.fr > Page Facebook